

## Dandim 0705/Magelang Tinjau Lokasi TMMD Dan Reklamasi Lahan Di Dukun

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 16:50



*Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos. M.Tr(Han) saat meninjau lokasi sasaran TMMD Sengkuyung Tahap II*

MAGELANG - Komandan Kodim 0705/Magelang, Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr ( Han) didampingi Kasdim dan beberapa perwira Staf meninjau langsung lokasi sasaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II tahun 2022 bertempat di Desa Ngargomulyo dan lokasi reklamasi lahan Desa

Keningar Kecamatan Dukun. Rabu (28/9/22)

Kegiatan peninjauan langsung ke lokasi TMMD dan reklamasi lahan oleh Komandan Kodim bertujuan untuk mengetahui secara langsung kondisi wilayah program TNI manunggal membangun desa yang akan dikerjakan dengan sasaran pengerasan jalan sepanjang 530 meter lebar 3 meter. Jalan tersebut sebagai akses penghubung antar desa di wilayah Kecamatan Dukun.

Pada saat meninjau lokasi reklamasi lahan di Dusun Gondangrejo Desa Keningar, Komandan Kodim mendapatkan penjelasan dari Kepala Desa Keningar Rohmad Sayidin bahwa masyarakat Desa Keningar mendukung penuh program reklamasi lahan untuk mendukung ketahanan pangan. Setelah selesai dari Keningar Dandim dan rombongan menuju lokasi TMMD di Desa Argomulyo.

Di lokasi yang akan dikerjakan, Komandan Kodim 0705/Magelang menyampaikan kepada Kepala Desa Ngargomulyo bahwa TMMD Sengkuyung Tahap II kali ini rencana akan dimulai pada tanggal 3 Oktober tahun 2022 mendatang, akan tetapi terlebih dahulu akan diadakan Pra - TMMD dengan tujuan untuk mempercepat akses jalan antar desa segera terwujud.

"Program TMMD Sengkuyung Tahap II tahun 2022 merupakan bentuk perhatian Kodim 0705/Magelang bersama pemerintah daerah dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang pembangunan dengan kemandirian TNI rakyat," terang Komandan Kodim.

Widodo selaku Kepala Desa Argomulyo mengucapkan terimakasih kepada Kodim 0705/Magelang yang telah memilih desanya sebagai lokasi TMMD.

"Kami masyarakat Desa Argomulyo merasa terhormat menjadi sasaran program TMMD yang akan dilaksanakan desa kami, semoga kegiatan ini akan membawa manfaat bagi masyarakat desa kami," pungkasnya.

pen0705/mgl